

Debaten sobre enfermedades no transmisibles en 75 Asamblea de Salud



Ginebra, 23 mayo (RHC) La 75 Asamblea Mundial de la Salud, en su segunda jornada, estimulará los debates en torno al Plan de Acción para la prevención y el control de las enfermedades no transmisibles.

De acuerdo con el programa difundido por la Organización Mundial de la Salud (OMS), hoy se discutirá sobre un proyecto sobre la epilepsia y otros trastornos neurológicos en apoyo a la cobertura sanitaria universal, y sobre una estrategia para reducir el uso nocivo del alcohol.

Uno de los temas versará sobre las recomendaciones para la prevención y la gestión de la obesidad a lo largo de la vida, y otro abordará las directrices acerca de la salud bucodental.

Durante la jornada de apertura del evento, celebrada la víspera, el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, reveló las persistentes inequidades en el acceso a la vacunación contra la Covid-19 que aquejan a cerca de mil millones de personas, fundamentalmente en países de bajos ingresos.

El directivo reveló que solo 57 naciones lograron inmunizar al 70 por ciento de su población, la mayoría de ellas de altos ingresos.

Debemos seguir apoyando a los estados para alcanzar el 70 por ciento de cobertura lo antes posible, donde se incluyan la totalidad de los mayores de 60 años, de los trabajadores de la salud y de aquellos con enfermedades subyacentes, exhortó.

“En algunos países, vemos una voluntad insuficiente para implementar la inmunización. Esto se vio afectado por la falta inicial de compromiso político para el acceso equitativo a las vacunas», refirió.

Más de dos años después de la crisis de salud más grave en un siglo, la OMS recibió informes sobre más de seis millones de muertes por Covid-19, pero nuestras nuevas estimaciones de exceso de mortalidad son mayores: casi 15 millones, dijo.

Hizo referencia a que, a la par de la Covid-19, el personal de salud responde a brotes de ébola en la República Democrática del Congo y, en otros sitios, a la viruela símica, a la hepatitis de causa desconocida y a crisis humanitarias.

La convocatoria de este año para la Asamblea, que se celebrará hasta el 28 de mayo en el Palacio de las Naciones de Ginebra, se centrará en el tema Salud para la paz, paz para la salud. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/288580-debaten-sobre-enfermedades-no-transmisibles-en-75-asamblea-de-salud>



Radio Habana Cuba